

Des milliers de Péruviens exigent la démission du procureur général de la République



La Paz, 5 janvier. (RHC).- Des milliers de Péruviens sont descendus dans la rue ce vendredi à Lima pour exiger la démission du procureur général de la République, Pedro Chavarry.

Ce dernier a démis de leurs fonctions les procureurs Rafael Vela et José Domingo Pérez en charge de l'enquête sur l'affaire Lava Jato au Pérou.

A l'appel de la coordination nationale des droits humains, les manifestants dénoncent le parti pris du procureur général en faveur de la corruption.

Maître José Domingo Pérez avait inclus Pedro Chavarry dans son enquête. Le procureur général est suspect de faire partie d'une mafia à l'intérieur du système judiciaire péruvien, dénommée Les Cols blancs du Port. Cette mafia négociait des sentences et des postes contre de l'argent et des faveurs politiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180326-des-milliers-de-peruviens-exigent-la-demission-du-procureur-general-de-la-republique>



Radio Habana Cuba